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sicuro di essere 1' interprete fedele, per 
quanto modesto, del pensiero di Roma 
tutta, che non è immemore, nè irricono-
scente. Imperocché, se anche il disegno 
di legge presentato non sodisfa tutti i 
desideri, mostra però la profonda sollecitu-
dine del Governo per la Capitale del Segno, 
ed è prova indubitabile di un alto senti-
mento di italianità. Credo quindi di com-
piere un dovere manifestando al Governo, 
anche a nome della popolazione di Roma, 
tutta la nostra riconoscenza. (Bene!) 

P R E S I D E N T E . Manderemo dunque il 
disegno di legge agli Uffici appena sia stam-
pato. Onorevole presidente del Consiglio, 
ha facoltà di parlare. 

GIOLITTI, presidente del Consiglio, mi-> 
nistro dell'interno. Mi associo ben volen-
tieri al desiderio dell'onorevole Santini, che 
il disegno di legge per Roma, abbia il corso 
più rapido possibile. Credo che a questo 
si potrebbe giungere molto più facilmente, 
se gli Uffici nominassero con sollecitudine 
la Commissione, che dovrà esaminare il di-
segno di legge, il quale, oltre a molti altri 
fini, ha essenzialmente quello di procurar 
di risolvere, per quanto è possibile, la que-
stione delle abitazioni in Roma, che è que-
stione di carattere urgentissimo. Per queste 
ragioni, ripeto, mi associo volentieri alla 
domanda dell'onorevole Santini. 

P R E S I D E N T E . Intanto mi pare che, se 
non vi sono opposizioni, questo disegno di 
legge potrà essere dichiarato urgente. 

Voci. Sì, sì. 
P R E S I D E N T E . Dunque, non essendoci 

opposizione, l'urgenza è ammessa. Poi fa-
remo il possibile perchè il disegno di legge 
vada agli uffici sabato prossimo. 

YeriSicazione di poteri. 

P R E S I D E N T E . La Giunta delle ele-
zioni ha presentato la relazione sulla ele-
zione contestata del collegio di Andria. 

Sarà stampata e distribuita, ed inscritta 
nell'ordine del giorno di sabato, perchè così 
stabilisce il regolamento. 

Sull'ordine del giorno. 

GRIPPO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
GRIPPO. Se la Camera lo consente, pre-

gherei l'onorevole Presidente di inscrivere 
nell'ordine del giorno di sabato la discus-
sione della proposta di legge sulla tombola 

telegrafica a favore degli Istituti pii di Po-
tenza. Si tratta di una proposta di legge, 
che non darà luogo a discussione. 

P R E S I D E N T E . Onorevole sottosegreta-
rio di Stato per le finanze.,. 

POZZO, sottosegretario di Stato per le 
finanze. Non ho alcuna difficoltà. 

P R E S I D E N T E . Se non vi sono difficoltà, 
così rimane inteso. 

TEDESCO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
TEDESCO. Pregherei la Camera e l'o-

norevole Presidente di voler inscrivere nel-
l'ordine del giorno della seduta di domani 
lo svolgimento di una mia proposta di legge 
per una tombola telegrafica nazionale a fa-
vore dell' erigendo ospedale di Pescara. 

P R E S I D E N T E . Onorevole sottosegreta-
rio di Stato per le finanze, acconsente? 

POZZO, sottosegretario di Stato per le fi-
nanze. Acconsento. 

PRESIDENTE. Se non vi sono difficoltà, 
così rimane, inteso. 

MONTAUTI. Chiedo di parlare. 
PRESIDENTE. Ne ha facoltà. 
MONTAUTi. Pregherei la Camera di 

inscrivere nell' ordine del giorno di do-
mani la discussione del disegno di legge 
n. 37: « Pagamento della somma dovuta 
ai regi spedali riuniti di Santa Chiara 
in Pisa per le spese sostenute in servizio 
delle cliniche universitarie dall'anno scola-
stico 1866-67 a quello 1881-82 ». 

Il disegno di legge è urgentissimo, per-
chè contiene una liquidazione di interessi 
fino al 31 marzo e non oltre. 

GIOLITTI, presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Consento che sia messo 
in principio di seduta di domani. 

P R E S I D E N T E . Va bene: così rimane 
stabilito. 

Interrogazioni ed interpellanze. 

P R E S I D E N T E . Prego gli onorevoli se-
gretari di dar lettura delle domande d'in-
terrogazione e d'interpellanza pervenute alla 
Presidenza. 

LUCIFERO ALFONSO,segretario, legge: 

* Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno per conoscere il suo 
pensiero circa l'interpretazione da darsi ad 
alcuni punti oscuri dell'articolo 29 del re-
golamento sull'assistenza sanitaria, in appli-
cazione della legge 25 febbraio 1904, il 
quale, così come è redatto, rende ai medici 
condotti incerti i benefìci che da esso do-


